

Krippenspiel an der Waldorfschule



■ Die Schüler der ersten und zweiten Klasse der Freien Waldorfschule Werra-Meißner haben gleich mehrmals ein sehr lebendiges Krippenspiel mit viel Gesang und Spielfreude vor dem Eselstall auf dem Schulgelände aufgeführt – zur Begeisterung von Eltern und Kindern des Waldorfkindergartens und der Waldorfschule. Für alle Kinder gab es eine Rolle: Maria und

Josef, Sternengel sowie Hirten, Schafe, Hütehund und Öchslein. Auch eine Spinne, ein Wolf, eine Schlange und ein Igel erwiesen dem Jesuskind ihre Ehrerbietung.

Zu aller Belustigung spielten die drei Schulesel Mimi, Merle und Jascha sich selbst und fraßen nach dem Spiel vom leckeren Heu direkt aus der Krippe.

Foto: Privat